

PROFESSION DE FOI

REÇU 24 SEP. 2024

Madame, Monsieur,

Vous serez prochainement appelés à élire les membres du Comité Directeur du Comité Régional de Cyclisme des Pays de la Loire. À cette occasion, j'ai l'honneur de proposer ma candidature au Collège Général pour la prochaine olympiade.

Mon engagement pour le cyclisme remonte à 1992, lorsque j'ai pris en charge le développement du Cyclisme Pour Tous au Comité Départemental de Cyclisme de la Sarthe. De 2000 à 2022, j'ai eu l'honneur de présider ce Comité pendant plus de six mandats tout en étant Vice-Président du Comité Régional de Cyclisme des Pays de la Loire. Depuis mon élection à la présidence du Comité Régional en 2021, ma détermination à promouvoir toutes les disciplines du cyclisme reste intacte. Mon expérience au sein du Conseil Fédéral de la Fédération Française de Cyclisme, où j'ai été élu en 2019 puis réélu en 2020, renforce mon engagement.

Au cours de ces dernières années, j'ai œuvré, avec l'aide des Commissions Régionales et des services techniques et administratifs, pour le développement du cyclisme dans toutes ses formes.

Voici les actions principales :

- Amélioration de la communication et renforcement de l'identité régionale

Nous avons modernisé notre image avec un nouveau site internet et la création d'une Newsletter mensuelle. De plus, nous avons conçu de nouvelles tenues vestimentaires pour nos athlètes, renforçant ainsi l'identité de notre région lors des compétitions.

- Développement du programme "Savoir Rouler à Vélo"

Nous avons renforcé notre engagement envers le programme "Savoir Rouler à Vélo" (SRV), afin que les enfants acquièrent l'autonomie nécessaire pour se déplacer à vélo, notamment à l'entrée au collège. Le Comité Régional soutient activement les clubs dans la mise en place et le développement de ce programme à travers toute la région.

- Soutien au haut niveau

Suite au départ du précédent Manager Technique Territorial vers de nouvelles fonctions à la Fédération, je me suis battu auprès des instances pour qu'un nouveau poste soit créé en Pays de la Loire. Celui-ci est essentiel pour garantir la coordination du haut niveau et des sélections régionales, permettant ainsi un suivi efficace de nos athlètes.

- Développement du cyclisme féminin

Des actions concrètes ont été mises en place, comme des sorties exclusivement réservées aux filles, en collaboration avec notre ambassadrice régionale, ainsi que la relance du Challenge Féminin U15 et U17. Ces initiatives visent à promouvoir et encourager la pratique féminine du cyclisme à tous les niveaux.

Je me présente pour continuer à défendre les intérêts de la Fédération Française de Cyclisme et, plus particulièrement, ceux de notre région des Pays de la Loire. Enfin, je soutiendrai également le projet du vélodrome couvert aux Essarts, un projet toujours d'actualité pour notre région.

Je vous remercie de la confiance que vous voudrez bien m'accorder.

Ruaudin, le 24 septembre 2024

Jean-Claude ESNAULT

Président du Comité Régional de Cyclisme des Pays de la Loire (sortant) - Membre du Conseil Fédéral